

A2 translation practice on : L'argent

1. In my opinion, when you have money, you feel freer.	1. D'après moi, quand on a de l'argent on se sent plus libre.
2. Currently, our society is obsessed with money.	2. Actuellement, notre société est obsédée par l'argent.
3. Money doesn't create happiness but contributes to it.	3. L'argent ne fait pas le bonheur mais y contribue.
4. If you ask for my opinion, it is unacceptable that 6% of the French can be considered as poor.	4. Si vous voulez mon point de vue, il est inacceptable que 6% des français puissent être considérés comme pauvres.
5. However, many people seem to think that money is an essential element for their happiness.	5. Pourtant, beaucoup de gens semblent penser que l'argent est un élément essentiel à leur épanouissement.
6. Poverty should no longer exist in the 21st century.	6. La pauvreté ne devrait plus exister au 21ème siècle.
7. In reality, the relationship that the French have with money is unhealthy.	7. En réalité, le rapport que les Français ont avec l'argent est malsain.
8. I confess I find this situation revolting.	8. J'avoue que je trouve cette situation révoltante.
9. They treat human beings like cattle.	9. On traite les êtres humains comme du bétail.
10. In my view, there too many inequalities in our society.	10. A mon avis il y a trop d'inégalités dans notre société .
11. In my opinion one has enough money when one does not need to count to make ends meet at the end of the month and can pay for one's holidays from time to time.	11. Selon moi on a assez d'argent lorsque l'on n'a pas besoin de compter pour joindre les deux bouts à la fin du mois, et que l'on peut se payer des vacances de temps en temps.
12. We still have not discovered a solution to the problem of poverty.	12. Nous n'avons pas encore découvert une solution au problème de la pauvreté
13. For her, there is only money that matters in life.	13. Pour elle, il n'y a que l'argent qui compte dans la vie.
14. Nothing interests him more than money.	14. Rien ne l'intéresse plus que l'argent.
15. It is surprising that so many people today in France can depend on social benefits to live.	15. Il est étonnant qu'autant de gens aujourd'hui puissent dépendre des allocations sociales pour vivre.

